
智行理财网
虚拟货币搬砖赚差价

今天全球最大的交易所币安宣布不再对国内用户提供服务，也就是说想要在币安交
易必须翻墙，这样大妈的疯狂被短暂的遏制住了，币安的老板赵常鹏在朋友圈也说
了自己的想法，“并不是政策要求，而是嗅觉和尊重。”现在看来不算坏事，对于
币安今日这样的交易规模来说及时把控好车头方向比什么都重要...

投资很多时候就是反人性的，如果发现搬砖失败，砸到脚了，怎么办？是继续持有
等待再涨上去吗？不是，赶紧割肉也要处理掉，并且去寻找下次机会，而不是在那
伤心。吃过亏，伤过心，但投资是最能锻炼人性的地方。

而且搬砖的同时也要学着了解下所搬品种，继续去学习，并且尽量向价值投资上靠
。

最后说一点，搬砖不像定投，需要耗费大量时间和精力，这点也是需要考量和权衡
的。虽说我入过这么多坑，但是经过这么多次洗礼，我对这种新的投资行为越发感
兴趣。就是需要平衡注意力问题。
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